

駿東新聞

第43号

H22, 9月

沼津市高沢町6-1

TEL. 055-922-8855

URL. <http://www.sunto-seikei.jp>

発行人。医療法人社団

すんとおる

みなさん、こんにちは。9月になってもまだ暑いですね。

涼しくなるのはいつなのでしょうが...しかし、最近、日が落ちるのがだいぶ早くなりましたね。秋の訪れを感じます☆

さて今回は、4月からのNew Face 3人目!! 放射線技師の山口さんがお話してくれます。どうぞ~☆

自己紹介

山口 剛志

駿東新聞を御覧のみなさま、こんにちは。診療放射線技師の山口剛志です。今年の新人紹介の取りを勤めさせていただきます。新人と言っても今年43歳になり立派な? 中年です。(立派な中年太りです)

駿東整形外科医院に勤めさせて頂き、早くも半年近くが経ちました。主にレントゲン撮影をしています。外来の診察室や処置室にも居ますのでお会いした事が有ると思います。

田方郡函南町で生まれ育ち、子供の頃から運動するのが

好きで、ソフトボールや柔道をやっていました。小学生の頃に数回父の後楽園球場(今の東京ドーム)に野球観戦に連れて行って貰いました。印象に残っているのは王さんが開幕戦で満塁ホームランを打った事です。柔道は日大三島高校でも続け個人戦で県で4位になり、団体戦では(出ていないけど)全国で3位になりました。高校を卒業して東京の診療放射線技師の専門学校に通い、そのまま東京で就職しました。東京でもスポーツ三昧で、野球・テニス・マラソンにゴルフなど遊んでばかりいました。特にゴルフは一時期ハマって病院のコンパで優勝した事もあり、プロになれるかも! なんて考えた時もありました(笑)。30代後半にや、と結婚して落ち着き、今2歳の男の子が居ます。将来の事を考えて静岡県に帰ってきてこちらにお世話になる事になりました。スポーツ好きは相変らずで、最近では体力的に観戦に回っていますが、2歳の子供を追いかけるのに息が切れるようになってしまったので、また何が始めようかと考えています。趣味の話ばかりに成ってしまいましたが、放射線技師としても総合病院で働いていたので、駿東整形外科医院では、一般撮影(主に骨)と骨密度検査ですが、それ以外の胃・腸のバリウム検査、CT、MRI、マンモグラフィ、カテーテルを使った検査なども携わって来ました。「どんな検査で、検査時間はどれ位?」など、また放射線被曝についても子供さんから妊産婦さんまで、どんな些細な事でもお答えできると思いますので、気軽に声を掛けてください。今後もよろしくお願ひします。